

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Beracuan hasil riset dan pembahasan yang berfokus pada pengaruh sistem kontrak kerja, modal dan harga jual terhadap pendapatan peternak ayam broiler dapat ditarik beberapa kesimpulan, sebagai berikut:

1. Hasil riset hipotesis pertama, didapat bahwa sistem kontrak kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan peternak ayam broiler dengan nilai  $t_{hitung}$  (3,691) > nilai  $t_{tabel}$  (2,051) dan nilai signifikansi (0,001) < 0,05. Artinya semakin baik dan tepat sistem kontrak kerja yang dijalankan, maka akan meningkatkan pendapatan peternak ayam broiler.
2. Hasil riset hipotesis kedua, didapat bahwa modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan peternak ayam broiler dengan nilai  $t_{hitung}$  (2,812) > nilai  $t_{tabel}$  (2,051) dan nilai signifikansi (0,023) < 0,05. Artinya semakin mengeluarkan banyak modal, maka pendapatan yang diterima oleh peternak ayam broiler juga akan tinggi.
3. Hasil riset hipotesis ketiga, didapat bahwa harga jual berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan peternak ayam broiler dengan nilai  $t_{hitung}$  (3,412) > nilai  $t_{tabel}$  (2,051) dan nilai signifikansi (0,003) < 0,05. Artinya semakin tinggi harga jual yang ditentukan, maka semakin tinggi pula pendapatan yang diterima peternak ayam broiler.
4. Hasil riset hipotesis keempat, didapat bahwa secara simultan sistem kontrak kerja, modal dan harga jual berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan dengan nilai  $F_{hitung}$  (17,165) > nilai  $F_{tabel}$  (2,96). Selain itu, dibuktikan dengan hasil dari koefisien determinasi yang menghasilkan nilai *Adjusted R Square* sebesar 0,618. Hal ini berarti bahwa presentase pengaruh sistem kontrak kerja, modal dan harga jual secara bersamaan terhadap pendapatan peternak ayam broiler sebesar 61,8%. Artinya sistem kontrak kerja yang dijalankan dengan baik dan didukung oleh pengeluaran modal yang banyak serta penentuan tingginya harga jual yang tepat secara bersama-sama meningkatkan pendapatan peternak ayam broiler.

### B. Saran

Terdapat beberapa permasalahan dalam melakukan riset sehingga diberikan saran-saran yang sekiranya dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang terlibat atas hasil riset ini, diantaranya:

1. Bagi pihak peternak ayam broiler didambakan mampu mempertahankan dan meningkatkan serta memperjelas sistem kontrak kerja sebagai awal dalam menerima mitra kerja sama agar nantinya kontrak tersebut berjalan dengan baik dan transparan. Selain itu juga, didambakan para peternak memperhatikan harga jual dengan tepat dan melihat pangsa pasar yang sedang terjadi, agar tidak terjadinya kerugian yang mengakibatkan modal semakin berkurang mengingat bahwa baik sistem kontrak kerja, modal maupun harga dapat berdampak langsung terhadap pendapatan.
2. Bagi para mitra peternak ayam broiler didambakan lebih baik dan transparan dalam menjalankan kontrak kerja sama baik proses awal, monitoring budidaya ternak ayam broiler, dan ketika panen, agar hasil yang didapat saling menguntungkan.
3. Bagi riset selanjutnya didambakan dapat menggunakan variabel bebas lain yang mungkin dapat berpengaruh terhadap pendapatan peternak ayam broiler bahkan di bidang peternakan atau pertanian lainnya, sehingga dapat memberikan pemahaman yang lebih luas dan mendalam.

### **C. Penutup**

Puji syukur alhamdulillah, atas segala nikmat dan karunia Allah SWT yang telah memberikan Rahmat, Taufiq, Hidayah, serta Inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan karya ini dengan baik tanpa hambatan yang berarti. Peneliti menyadari apabila dalam menyelesaikan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna sebab masih kurangnya peneliti akan hal wawasan, kemampuan, serta pengetahuan. Oleh sebab itu, maka peneliti memohon kritik maupun saran dari pembaca agar skripsi ini dapat maksimal dan menjadi lebih baik. Semoga skripsi ini dapat memberikan kebermanfaatn bagi pembaca dan dapat menjadi acuan bagi penulis selanjutnya.